Un tremblement de terre fait 3700 morts au Népal



Katmandou, 27 avril (RHC-Reuters)- Au Népal, le tremblement de terre de ce samedi, de magnitude 7,9 sur l'échelle de Richter a fait plus de 3700 morts, 5000 blessés et des centaines de disparus.

Les services de sismologie précisent que des répliques du séisme ont eu lieu ce dimanche: l'une de magnitude 6,7 sur l'échelle de Richter, l'autre de magnitude 5. Ces répliques pourraient élever encore davantage les chiffres du premier bilan.

Le bureau de l'ONU à Katmandou, la capitale du Népal, a indiqué que plus de 6 millions de Népalais ont été frappés par ce séisme et que les activités de sauvetage et d'évacuation se poursuivent, en coordination avec les autorités nationales.

Les médias internationaux ont indiqué que la tour de Dharajara, l'un des principaux sites touristiques du pays, s'est effondrée. De nombreux temples et des statues érigées du temps des anciens rois du Népal ont également été détruits.

Le séisme de ce samedi est le 2è tremblement de terre ayant fait le plus de dégâts dans la région de l'Himalaya en 8 décennies.



Radio Habana Cuba